

Cuba: Premio de Periodismo Cultural 2016 para Joaquín Borges-Triana



La Habana, 2 mar (RHC) El destacado periodista Joaquín Borges-Triana resultó acreedor del Premio de Periodismo Cultural “José Antonio Fernández de Castro” por la obra de toda la vida, correspondiente al año 2016.

El galardón lo confiere el Ministerio de Cultura de la República de Cuba a aquellos profesionales de la comunicación con una relevante trayectoria dedicada a la promoción cultural.

El jurado, presidido por Guille Vilar e integrado por Víctor Casaus y Marta Rojas, concedió el lauro al avezado profesional por ser ejemplo de entrega, con una extensa trayectoria en la que resalta su rigor y voluntad en el tratamiento de los temas culturales.

Joaquín Borges-Triana es, además, crítico de arte. Escribió la sección 'La vitrola', de la revista Salsa Cubana; se desempeñó como Editor Principal de la revista Música Cubana, de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC), y colabora con las revistas Revolución y Cultura y Dédalos, órganos del Ministerio de Cultura y de la

Asociación Hermanos Saíz, respectivamente.

Actualmente trabaja como redactor de la revista artístico literaria El Caimán Barbudo, y desde 1988 escribe la columna semanal 'Los que soñamos por la oreja', del periódico Juventud Rebelde, en la que ejerce la crítica musical.

Además lleva la columna La Compactera, en La Jiribilla, dedicada a reseñas discográficas y desde el 2006 es miembro de la rama latinoamericana de la International Association for the Study of Popular Music (IASPM-AL).

El próximo 16 de marzo, el Centro de Comunicación Cultural del Ministerio de Cultura (CREART) le entregará, en acto público, el Premio de Periodismo Cultural “José Antonio Fernández de Castro”.

(Con informaciones varias)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/123157-cuba-premio-de-periodismo-cultural-2016-para-joaquin-borges-triana>



Radio Habana Cuba